



5月8日、9日 遠足

徒歩遠足を6年ぶりに実施しました。子供たちに楽しい一日を過ごしてほしい、学級・学年の親睦を深めてほしいとの願いからです。子供たちの作文を読んで、実施してよかったと改めて感じました。

<2年生>

- ・おべんとうがめっちゃおいしかったです。なぜかという
と、せいいっぱいつくってくれたからです。せかいいち
おいしかったです。
- ・みんなとあるけてうれしかったです。たんけんみたいで
うれしかったです。
- ・ぼくはえん足の中でおなかのぺこぺこになりました。でもがんばってあるき
ました。それでおべんとうをたべたら、からだがかいふくしました。

<3年生>

- ・わたしが遠足で楽しかったことは、8人でおべん当を食べたことです。しらな
い子がいたけど、1人なかよくなったからよかったです。
- ・楽しくおしゃべりをしたりおかしを食べている時間は、今まですごしてきた中
で一番楽しい時間でした。
- ・おかしもいっしょにたべました。何もってきた?とかみんなでわいわいしたの
でたのしかったです。

<4年生>

- ・学校におかしは持ってきちゃダメだけど、おかしを持ってこれて、はいとく感
がたまりませんでした。
- ・つつみ下公園に行く前はどこにあるのかしらなかったの、すごくどきどきし
ました。4年生みんながついたときは、「みんなでがんばったな」と思いました。
- ・先生とのおしゃべりもたのしかったです。

<6年生>

- ・おかしは300円以内で遠足に持って行くなど初めてで、あこがれていたの
でとてもうれしかったです。
- ・学校とちがうところで同級生と遊ぶことはあまりなかったの、少し新しい
感覚で楽しかったです。
- ・レクでみんなとても仲よくなれて良かったです。レク実行委員がほうかをけず
ってみんなで楽しめる遊びを考えてくれて、すごく感しゃしています。



5月21日～22日 5年生山の学習

- ・みんなで協力して、火を消さないようにまきをもやしていきました。そして、カレーが一番早くできました。今までで一番おいしいカレーができました。生まれ変わって細川小に来たら、また山の学習に行きたいです。みんなでカレー作りがしたいです。
- ・最初は上手にできるか不安だったけど、思った以上においしくてびっくりした。みんなで助け合うとおいしくなるんだなと思いました。
- ・一番心に残っているのは、キャンプファイヤーです。みんなでスタンプをしたり、インターとゲームをしたりして、スタンプや歌の練習をしたかいがでて、とてもうれしかったです。

子どもたちの作文から、山の学習を通して、協力すること、助け合うこと、練習することの大切さを実感できた様子が伝わってきます。私たちが意図したとおりの経験をすることができたようです。二日間で大きく成長した5年生のこの先の活躍が楽しみです。

5月25日 授業参観・学区クリーンアップ作戦



当日は、たくさんの保護者の皆様にご参加・ご協力いただき、ありがとうございました。

5月にしては暑い日で、まさに「親子で汗を流す」ことになり、ご苦勞をおかけしました。皆様のおかげで、たくさんのゴミ・落ち葉・雑草等が集まり、市指定の可燃ごみ袋210枚分にもなりました。親子で一緒に活動して身近な地域をきれいにする、貴重な機会になったと思います。

5月28日の大雨による下校時刻の変更にご協力いただきありがとうございました。今回の反省点として、児童の下校とお迎えの車の南門からの進入が重なったことがあげられます。今後、今回のような場合は、お迎えの車の学校への進入は、下校時刻の30分後以降とすることを考えています。ご協力よろしくお願いたします。